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豊中市教育委員会の権限に属する事務の点検及び評価委員会 

令和６年度（２０２４年度） 第３回会議 議事要旨 

 

日 時   令和６年（２０２４年）７月３１日（水）１３時３０分～１４時１０分 

場 所   庄内コラボセンター ２階 会議室２ 

会議形式  集合会議 

出席委員  【集合】服部委員（委員長）、原委員（委員長職務代理者）、宮村委員 

事務局   岩元教育長、長坂事務局長、堤理事、田上次長 他 

傍 聴   ０人 

会議録   下記のとおり 

 

                   開      会                    

医院長より挨拶 

委員長より挨拶 

 

                 成 立 要 件 の 確 認                 

 

事務局 

・豊中市教育委員会の権限に属する事務の点検及び評価委員会規則第６条第２項の規定により、委員の

過半数の出席を必要とするが、委員総数３人中３人の出席をいただいているので、成立要件を満たし

ている。 

 

                   前  回  の  振 り  返  り                   

 

委員長 

・事務局から簡単に前回の振り返りをお願いしたい。 

 

事務局から資料に基づき説明 

・事務局より以下について一括説明 

・資料１－１ 第１回意見集 

・資料１－２ 第２回意見集 

・資料２   修正箇所正誤表 

・資料３   修正・追記報告書 

・資料４   答申（案） 

・別添「豊中市教育委員会の権限に属する事務の管理および執行の状況の点検及び評価報告書  

令和５年度（２０２３年度）実施分」 

 

委員長 

・事務局からの説明を受けて、何か質問・意見はないか。 
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委員 

・資料 3追記・修正報告書のいじめの解消率の数字について、小学校で当該年度が 92.9％、中学校

93.4％であり、 国・府の数値と比較しても、秀逸である。この数字がここまで高い理由は何な

のか教えてほしい。 

・「いじめは、どんな理由があってもいけないことだ｣の率が飛躍的に上がっているが、この数字を

上げるために、何か取り組んだことはあるのか。 

・今年の全国一斉学力テストの結果について教えてほしい。 

 

事務局 

・当市は、いじめの認知率が低いという課題があった。去年、今年と教員に対しての意識向上を図

るため、早期に認知して、早期に支援することに重きをおいた研修を行った。その結果、中学校

については、国・府レベルまで認知率が上がった。一方で、小学校については国レベルよりもま

だ低い状況なので、引き続き、検証などを進めていきたいと考えている。 

・「いじめは、どんな理由があってもいけないことだ｣の率が上がったことについて、詳細分析はまだ

できていないので、改めて分析する。 

・今年度の国の学力調査結果の速報値については、小学校、中学校ともに全国の平均は上回って 

おり、中学校においては、国語と数学ともに、大きく全国平均上回っており、小学校においては

国平均をやや上回る程度で、どちらも上向いているというような状況である。大阪府平均は全国

平均が小学校、中学校いずれも下回っていたので、本市は大阪府平均よりも上回っているという

状況である。これまでの授業改善の取り組みや生徒指導など、子供たちの学習環境を整えてきた

ことが要因と思う。 

 

                 案件１  答申（案）について                  

 

委員長 

・事務局から案件１について説明を願う。 

 

事務局から資料に基づき説明 

・資料４ 答申（案） 

 

委員長 

・答申（案）について、項目順に意見等を聞くが、何かないか。 

 

１．評価結果について 

委員 

・昨年も一昨年も同じようなものなので、次年度からは当該年度の具体性や重要施策を明記していくよ

うにしてほしい。 

 

委員長 

・「各評価単位の設定ごと」という文章について、「各」と「ごと」のどちらかにしてほしい。 
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・次年度からは当該年度の施策内容についても明記するように。 

 

事務局 

・修正する。 

 

２．その他点検及び評価に関する事項について 

委員 

・「他団体との比較」とあるが他団体を具体的に記載してほしい。 

 

委員長 

・本文「なお」以下を「国・府との比較を通して、豊中市の教育の秀逸であるところは、積極的に取組

内容を記載すべきである。」と修正してはどうか。 

 

事務局 

・中核市などと比較している箇所もあるので「国・府等」として修正する。 

 

別添１ 教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に対する意見集 

 

委員 

・答申書「別添 1」意見集の「⑤豊かな人間性の育成」に「地域や社会をよくするために何かしてみた

いと思う」「人の役に立つ人間になりたい」と回答する児童・生徒の割合が大きく上昇しているとあ

るが、それほど上昇していなかったと認識しているので削除してはどうか。 

 

事務局 

・削除する。 

 

                   案件２  その他                     

 

委員長 

・案件２について事務局から何かあるか。 

 

事務局 

・答申（案）については、加筆修正作業を行い、事務局の方で整えた答申書の最終案を委員長に確認し

答申を確定させる。その後、委員長から教育長に手交する予定。 

 

・今回の第３回をもって今年度の点検評価委員会は終了となる。 

 

教育長より挨拶 

 

委員長 

・本日予定していた案件はすべて終了した。これをもって、第３回豊中市教育委員会の権限に属する事
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務の点検及び評価委員会を閉会する。 

 

                    閉     会                    


